
Ortsbeirat Naumburg- Altenstädt 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 17.11.2016 im DGH Altenstädt. 
Beginn: 20.00 Uhr 
Ende: 21.45 Uhr 
 
Anwesend 
vom Ortsbeirat: 
 
Yvonne Franke 
Mirco Franke 
Bernd Ritter 
Mathias von Knebel 
Dieter Wiegand 
Markus Zuschlag 
Markus Schlutz 
Helene Feil ab 20.30 Uhr 
 
von der Stadtverwaltung/ Magistrat: 
Herr Hable 
Entschuldigt: 
 
 
Schriftführerin: Yvonne Franke 
 
 
Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Ortsvorsteherin Yvonne Franke eröffnet die Sitzung, begrüßt die anwesenden Mandatsträger, 
die Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Tagesordnung: 
 
1. Stellungnahme zur geplanten Betriebserweiterung Zuschlag 
Herr Hable erläutert das Vorgehen zum Verfahren. Die Ortsvorsteherin gibt das Wort an Herrn 
Zuschlag und Frau Trempelmann, die das Bauvorhaben erklären sowie die relevanten Ergebnisse 
des immissionsschutzrechtlichen Gutachtens. 
Es werden zahlreiche Fragen zum Gutachten gestellt, u. a. zur Geruchs- und Geräuschentwicklung 
sowie der Entsorgung der anfallenden Gülle. 
 
Der Ortsbeirat spricht sich nicht gegen die geplante Betriebserweiterung aus. 
 
 
2. Radwegplanung 
Die einzelnen Punkte, der durch Bürgermeister Hable vorgelegten und vom Radbeauftragten des 
Landkreises Kassel erarbeitet, wurden anhand der Vorlage durchgesprochen. 
Markus Zuschlag erklärt sich bereit, die für landwirtschaftliche Fahrzeuge als kritisch angesehenen 
Standorte, schnellst möglich der Stadtverwaltung mitzuteilen, damit es nach dem Setzen der Pfosten 
nicht vermehrt zu Schwierigkeiten kommt. Des Weiteren bemerken die Mitglieder an, dass dort, wo 
die Möglichkeit besteht, die schon vorhandene Pfosten genutzt werden. 
Ein Hinweisschild auf den Ortskern soll an Punkt NAU.808.2 installiert werden. 
  



 
Verschiedenes: 
Die Ortsvorsteherin informiert: 
• über Bearbeitung der beim Ortsbegang festgehaltenen Punkte. 
• Über einen geplanten Spiegel (einsehbar nur für landwirtschaftliche Fahrzeuge) an der 

Waldecker Straße/ Ecke Unterer Semmetweg. In diesem Bereich hat jetzt ein Rückschnitt der 
Bäume stattgefunden, so dass dort die Straße wieder besserer eingesehen werden kann. Die 
anwesenden Landwirte halten einen Spiegel dort auch nicht für notwendig. 

• Die Pflastersteine entlang der Teichstraße haben sich wieder gelöst und müssten ausgekehrt 
werden. 

 
 
 
Die Ortsvorsteherin schließt die Sitzung um 21.45 Uhr. 
 
 
 
 
 
Yvonne Franke 
Schriftführerin 
Ortsvorsteherin 


